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18 CONFERENCIA INTERNACIONAL DE PASTORES Y MINISTROS DEL 

EVANGELIO EN BELÉM, BRASIL  

 

PROFETA DR. DAVID OWUOR 

SEPTIEMBRE 15, 2023 

 

ORACIÓN DE INTRODUCCIÓN: 

¨…Qué Poderosa noche aquí PADRE, tú eres el Creador del universo, TÚ has creado toda la 

tierra y todo lo que está dentro de la tierra PADRE, te bendecimos en el Poderoso NOMBRE DE 

JESÚS. 

PODEROSO PADRE, estamos reunidos aquí esta noche, en el Poderoso NOMBRE DE JESÚS; 

para buscar tu liderazgo JESÚS, para buscar tu sabiduría SEÑOR en esta nación; la nación de 

Brasil. Que esta noche SEÑOR; puedas, háblanos aquí. 

Dales instrucción para esta hora, en el Poderoso NOMBRE DE JESÚS. PADRE, te bendecimos, 

que tu le permitiste a JESÚS ir a la cruz, a morir por los pecados de todos los hombres, 

Poderoso PADRE, trae el ESPÍRITU de Arrepentimiento sobre esta ciudad ahora; que puedan 

recibir a JESÚS, para que puedan alejarse del pecado, que puedan preparar el camino para la 

venida del MESÍAS; en el Poderoso NOMBRE DE JESÚ, amen.¨ 

 

RESUMEN :   

Yo los bendigo en el Poderoso NOMBRE DE JESÚS. Hoy marca el inicio de dos días muy tremendos en 
esta ciudad y yo he visto la visitación aquí. Así que será tremendo en esta ciudad. El SEÑOR, ÉL estaba 
hablando sobre estos dos o tres días que vienen aquí y es un tiempo muy tremendo en la vida de la 
Iglesia. 

Somos tan bendecidos de haber venido a ustedes en esta hora tan crítica para la vida de la Iglesia y 
agradecemos al SEÑOR JESÚS que finalmente nos ha traído a ustedes. 

Yo quiero desplegar el programa; de manera que hoy tenemos: 

• La conferencia aquí y 

• Mañana es un Poderoso Servicio de Sanidad. 

 

Hemos visto tantísimo… el SEÑOR me ha mostrado mucho; pero hoy bendecido pueblo: 

¿Por qué vengo a Belén? , ¿Por qué me ha traído el SEÑOR a Belén en esta hora? ALELUYA. 

¿Por qué el SEÑOR JEHOVÁ ha decidido que esta es la hora para que yo venga a ustedes? 
ALELUYA.  
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La razón por la cual vengo a ustedes; es debido a que el SEÑOR JEHOVÁ, ÉL ha hablado conmigo, y 
esta noche vamos a compartir a gran profundidad lo que el SEÑOR ha dicho a la Iglesia en Brasil. A la 
Iglesia en Belén, Aleluya. 

Yo quiero compartir la siguiente conversación que tuvo lugar ayer aquí en Belén y yo les daré los detalles 
gráficos y luego se las explicaré: 

 1-¨…Vi un leopardo, El SEÑOR me mostró un leopardo y el leopardo estaba atacando al pueblo 
de DIOS. Yo veo un tipo de palos y ramas y sobresalían, estaban secas, y debajo, veo un leopardo, 
yo podía ver que aquellas ramas estaban secas, y luego, vi un leopardo que estaba allí tirado y 
estaba planeando atacar a los hijos de DIOS. De repente, de la nada, un león apareció y atacó al 
leopardo y comenzó a perseguir al leopardo y en un momento de confusión, yo vi cuando un león 
miró para atrás, como que el león acababa de morder, de herir  al leopardo, el león hirió al leopardo 
un poco, porque yo vi al león limpiándose su boca y sus dientes, hizo un mordisco…¨ 

2- Luego, El SEÑOR me mostró el masivo Servicio de Sanidad que se va a llevar a cabo mañana. 

3- Yo veo que el SEÑOR va a abrir el cielo aquí ALELUYA. Yo veo la llovizna del ESPÍRITU SANTO. Yo 
veo el rocío de la lluvia del ESPÍRITU SANTO, el rocío del ESPÍRITU SANTO y va a haber un Poderoso 
Servicio el día de mañana. 

 4-Luego vi las hojas del Árbol de la Vida que el SEÑOR me dio, que el SEÑOR me mostró. Esto es ahora 
una gran conversación, muy profunda. 

5- Veo el Juicio de DIOS viniendo a Brasil. Así que esta noche, será una noche muy Poderosa aquí en 
Brasil; pero… 

 

¿Por qué el SEÑOR me ha traído a Brasil? . Ahora usted puede ver cómo el SEÑOR está hablando y 
yo quiero hablar de una conversación central, y yo sé que estamos en vivo por la televisión de Brasil 
ahora.  El SEÑOR JEHOVÁ, Él ha hablado conmigo sobre la Gloriosa Venida del MESÍAS, ALELUYA. 
Esta es la razón por la cual yo vengo a Belén esta noche. Bendecido pueblo, El SEÑOR JEHOVÁ 
ELOHIM, Jehová YAHWEH, ÉL ha hablado de una manera muy Poderosa sobre la Venida del MESÍAS. 
Yo quiero compartir con ustedes 2 conversaciones aquí; y luego lanzaremos basados en estas 2 visiones: 

  

1-El SEÑOR me levantó en esa visión sobre la tierra, y cuando me levantó sobre la tierra, entonces ÉL 

hizo que yo mirara a la izquierda hacia abajo, izquierda hacia abajo, y cuando yo miré de izquierda hacia 

abajo yo vi la tierra, yo vi la tierra. Y vi el momento exacto en que la Iglesia levantó del suelo; ALELUYA, 

y es por eso que yo estoy aquí en Belén; yo he visto cuando la Iglesia parte, esta es la razón por la cual 

yo estoy aquí esta noche; yo he visto la salida de la Iglesia, Aleluya. Esto es serio.  

¿Por qué?. Porque este es el día por el cual JESÚS murió y fue la CRUZ. Este es el día por el cual 

JESÚS resucitó. Ese es el día, por el cual usted en Belén recibió a JESÚS; para que un día, cuando 

llegase la hora y el SEÑOR tome la Iglesia, usted ser arrebatado, ALELUYA. 

 Yo he visto la Venida del MESÍAS, y es por esta razón que en nuestro caminar a lo largo de la tierra, hoy 
hemos llegado aquí; y en esta visión, cuando yo vi a la Iglesia dejar a la tierra y siendo levantada, ningún 
pecado, ni siquiera un pecado se levantó con la Iglesia, ALELUYA. 
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Es por esto por lo cual yo he venido, porque el SEÑOR JEHOVÁ, el SEÑOR JEHOVÁ ha hablado conmigo 

sobre el rapto de la Iglesia. En esa conversación hay una instrucción, hay una instrucción para la Iglesia 

en Brasil sintonizada. Aquellos que ahora están viendo en televisión; yo tengo la instrucción de DIOS 

sobre la Venida del MESÍAS. Ese es el día más importante por el cual JESÚS fue a la CRUZ; ALELUYA, 

y entonces a medida que ÉL nos levantó del suelo hacia arriba, a medida que el SEÑOR levantó a la 

Iglesia, cuando llegaron al mismo nivel en el cual yo me encontraba, entonces giraron a la derecha y 

cruzaron así; frente a mí. Yo he visto la Iglesia ser tomada por JESÚS. Yo he visto la Iglesia ser tomada 

por JESÚS. Yo vi sus vestimentas gloriosas blancas. 

Debemos preparar la vestimenta del Señor en Belén, preparar la ropa de DIOS, el vestido de DIOS. Les 
dije que el SEÑOR me ha mostrado los cielos abiertos aquí y entonces esta es la hora camino para 
preparar el camino para la Venida de CRISTO, ALELUYA. 

 Y entonces cuando alcanzaron el mismo nivel, el mismo nivel a la derecha; y cuando giraron a la derecha, 
yo pude ver sus Vestimentas Gloriosas blancas. Yo pude ver sus Vestimentas con Gloria. 

 

Yo les puedo describir algunos detalles aquí esta noche: 

…Hay una tela que conecta la manga con el cuerpo principal, de tal manera que levantan sus 
brazos y parece que tuvieran alas… 

 

Yo tengo detalles por eso es que yo he venido, yo tengo detalles de la eternidad y es por esto que yo vine 

a la ciudad bendecida de Belén. Escúchenme ahora, a medida que ellos cruzan así, yendo hacia arriba, 

yo pude ver la Gloria del SEÑOR, hacia donde se dirigían; y entonces la gran Nube enorme; la cual es 

JEHOVÁ; el cual yo llamé, la cual ven en sus pantallas, esa Nube apareció. Yo la llamé en Kisumu y la 

capturé en video, la Nube de DIOS apareció y entonces gloriosas escaleras aparecieron, escaleras 

gloriosas, gloriosas escaleras aparecieron, y luego yo vi, que la Nube se abrió como una puerta 

ALELUYA; y entonces yo los vi, vi sus pies Gloriosos, sus pies Gloriosos, yo vi sus pies Gloriosos, que 

tocaron las Escaleras Gloriosas de DIOS. Yo vi sus pies Gloriosos tocando las Escaleras Gloriosas de 

DIOS y subiendo; y no miraron hacia atrás. Y ellos fueron y continuaron, y usted continuó, y usted fue; 

hasta que la Nube los cubrió a ustedes al interior, ALELUYA. Yo he visto la entrada de la Iglesia, yo he 

visto la salida de la Iglesia de la tierra; esto es serio. Este es el día, que todo el mundo está esperando. 

Luego la Nube los cubrió al interior.  

 

2- La segunda Visión está aquí, la segunda conversación que EL SEÑOR quiere tener aquí con Belén, 

enero 7 del 2023, ALELUYA, ALELUYA. Aquí yo tenía Pastores Principales de todo el mundo, en Nairobi, 

sí, yo me estaba dirigiendo a ellos. Luego el SEÑOR habló conmigo: 

En esa visión, yo vi una bestia, yo vi una bestia enorme y a medida que yo la vi, tenía una herida 

en una de las cabezas; la bestia tenía una herida y se extendía un poco hasta el cuello y la herida 

estaba fresca; así que yo pude ver la sangre. A medida que yo continué viendo la bestia y la herida, 

esta se sanó y desapareció, y entonces de repente la bestia comenzó a atacar a los hijos de DIOS 

elegidos; a los elegidos de DIOS atacándolos por la espalda, mordiéndolos y luego ¨pa¨…¨pa¨…, 

sobre el suelo destruyéndolos; no estaba mordiéndolos para comer, no, mordía para destruir. En 

inglés dicen: “fue un ataque vicioso”, un ataque vicioso no para comer, pero para destruir …¨ 
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3-Luego en enero 29; yo estaba leyendo el libro de Apocalipsis 3:7-13 (RVR), sobre la Iglesia de 

Filadelfia, cuando llegué al versículo 12, era un domingo, a la 1:20, hora del este de África, a la 1:20PM, 

y después pasaron 20 minutos, 20 minutos después de la 1 p.m. Cuando llegué al versículo 12 de 

Apocalipsis 3, yo caí dormido, en el momento exacto cuando estaba leyendo sobre la nueva Jerusalén, y 

luego el SEÑOR en una visión, ÉL me levantó e instantáneamente me llevó a la nueva Jerusalén al interior 

de la Ciudad Eterna, me llevó al interior, para que yo pudiese verla horizontalmente, hermosísima ciudad 

y luego la voz del SEÑOR habló y dijo: “La Ciudad Eterna de los justos” 

ALELUYA, ALELUYA. Y ahí es donde yo quiero empezar esta noche.  

¿Qué le está diciendo DIOS a Belén en esas tremendas conversaciones?: 

1- Ustedes pueden oír a DIOS diciendo que el MESÍAS viene. 

2-Que todos ahora deben estar listos. 

 

 Yo quiero pasar paso a paso por la escritura y alinear las visiones. Vamos juntos bendecido pueblo:  

Filipenses 3:20.21 (RVR) Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde también esperamos al 

Salvador, al Señor Jesucristo;  el cual transformará el cuerpo de la humillación nuestra (nuestros cuerpos 

corruptibles y mortales), para que sea semejante al cuerpo de la Gloria suya, por el poder con el cual 
puede también sujetar a sí mismo todas las cosas. 
 

El día y la hora no se conocen, nadie lo conoce, pero ahora el SEÑOR sobre este día; está diciendo, que 

ese día está cerca; y es por esta razón que me ha traído a Brasil, a Belén, y está diciendo que para 

aquellos de ustedes que entren a la eternidad, ÉL dice que su ciudadanía no está aquí, no,no, ¡PARA 

NADA!  Su ciudadanía está en el cielo y usted está esperando un Salvador para venir y transformar sus 

cuerpos para que ustedes puedan ser como la Iglesia que yo vi que entró ahí, es donde está la opción. 

ÉL está diciendo que usted que es nacido de nuevo, que son cristianos aquí; comprados con la Sangre, 

que tienen un pacto con JESÚS. 

ÉL dice este anuncio: ¡El MESÍAS Viene!. Este anuncio debería hacerlo comprender, que usted no 

pertenece aquí. Usted no pertenece a Belén, ustedes pertenecen al Reino de DIOS; es por esto que el 

SEÑOR me ha enviado para alertarles, advertirles y anunciarles que El Salvador viene para tomar a una 

Iglesia Gloriosa, y está diciendo que es el tipo de anuncio que debería desconectarlos completamente 

del mundo, desconectarlos del Reino del Mundo y conectarlos al Reino de DIOS. 

Así que hoy, yo he venido a Belén a desconectar a la Iglesia, a la Iglesia de CRISTO de Belén, al Reino 

de DIOS, ALELUYA. Usted debe comenzar a esperar por JESÚS, 

¿Por qué?  Porque, en una de estas visiones hay una bestia; en una de estas visiones, hay una bestia 

viciosa que está viniendo. Yo he visto a la bestia, ALELUYA. Yo he visto esa bestia, pero la Biblia me 

dice que la razón por la cual el SEÑOR me ha enviado aquí; es para anunciarles a ustedes que la Iglesia 

de CRISTO en Brasil no pertenece a la dispensación de la bestia; y es por esto que yo he venido antes.  

Usted no pertenece a la Tribulación. Yo soy aquel que profetizó el coronavirus, yo soy aquel que profetizó 
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el virus del zika, yo fui a Río de Janeiro ALELUYA. Yo advertí que los insectos estaban mordiendo. 

Arrepiéntete Brasil, de otra manera el juicio viene. Fui a Rio de Janeiro y San Pablo. 

❖ Yo soy aquel que fue a Haití antes del terremoto, antes de que pasara el terremoto de Haití, yo fui 

aquel que profetizó el terremoto de Haití, yo soy aquel que fui a esa Isla y les dije: “viene un 

terremoto fuerte histórico, aléjense del pecado”, hasta que sucedió, 

❖ Yo soy aquel que le advirtió a Chile. 

❖ Profeticé el terremoto de México. 

❖ Yo soy aquel que profetizó el terremoto de Marruecos. 

❖ Yo soy aquel que dije que venían las inundaciones a Libia. 

❖ Incluso en el sur de Brasil.  

Ustedes ven lo que sucedió en Libia, en China, en Grecia, en Brasil… así que escúchenme:  

¿Por qué está el SEÑOR causando que yo profetice estas cosas grandes? 

Porque la Iglesia no pertenece a la Tribulación, ALELUYA es por esto que yo he venido para alertarte y 

advertirte.  Que puedas prepararse y entrar en el reino de DIOS… 

Apocalipsis 3:10 (RVR) 

Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora de la 
prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra 

 

 

El SEÑOR está diciendo que la Iglesia, no pertenece a la ira de DIOS. El SEÑOR está diciéndole que ÉL 

planea rescatar la Iglesia antes, ALELUYA. Por eso es que yo he venido. Yo he venido a anunciarles, 

que el SEÑOR pronto va a rescatar a la Iglesia, muy muy pronto. ÉL viene ya, ÉL dice que la Iglesia de 

CRISTO será rescatada primero antes de la Tribulación; y es por eso que yo he venido a la Iglesia en 

Belén y que también pueda escuchar el anuncio y prepararse para la Venida del MESÍAS, ALELUYA. Es 

por eso que yo he venido, para que les pueda anunciar a ustedes que yo he visto la venida de nuestro 

amado MESÍAS. ÉL viene por la Iglesia y usted tiene que prepararse; debe prepararse en Santidad, 

ALELUYA; y es por eso que yo he venido, yo he venido a Belén y a Brasil; incluso ustedes sintonizados 

por televisión, yo he venido a anunciarles a ustedes que el MESÍAS viene. Está viniendo el SEÑOR. He 

visto la venida del MESÍAS y ÉL me ha mostrado la Iglesia que ÉL toma y se lleva a su Gloria. Preparen 

el camino en Brasil que El MESÍAS viene.  

¿Pero cuál es la Iglesia que ÉL toma? ¿Cuál es esa Iglesia? ¿Cuál es la identidad de la Iglesia 

que ÉL toma? 

 Él dice que debido a que usted ha guardado la Palabra el SEÑOR, ÉL también le guardará: 

¡Te guardaré de la hora de la prueba de la Tribulación!; que viene sobre el mundo entero, no hay lugar 

donde esconderse, no hay. Dice que la Iglesia que ÉL toma, es la Iglesia que guarda la Palabra de DIOS 

en sus corazones. 
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Cuando yo veo a la Iglesia de CRISTO en Brasil; yo te pregunto: 

¿Has guardado verdaderamente la palabra de DIOS en tu corazón? 

 

Recuerde, cuando usted guarda la Palabra del SEÑOR en su corazón, ÉL lo instruirá, le instruirá a usted 

que DIOS es SANTO, le instruirá de que debe temer a DIOS. El MESÍAS viene.  Instruirlos a que, sin 

Santidad, nadie verá al SEÑOR, de que debe temer a DIOS. La Palabra nos instruirá para saber que El 

MESÍAS viene. Instruirlos que sin Santidad nadie verá al SEÑOR. 

2 Reyes 22:1-11 (RVR) Cuando Josías comenzó a reinar tenía ocho años de edad, y reinó en Jerusalén 
treinta y un años. El nombre de su madre era Jedida, hija de Adaía, de Boscat. Hizo lo recto ante los ojos 
de Jehová y anduvo en todo el camino de David, su padre, sin apartarse a derecha ni a izquierda. 
 

En el año dieciocho del rey Josías envió el rey a Safán hijo de Azalía hijo de Mesulam, el escriba, a la 

casa de Jehová diciendo: «Vete a ver al sumo sacerdote Hilcías y dile que recoja el dinero que han traído 

a la casa de Jehová y ha sido recogido del pueblo por los guardianes de la puerta. Que se ponga en 

manos de los que hacen la obra, los que tienen a su cargo el arreglo de la casa de Jehová, para que lo 

entreguen a los que hacen la obra de la casa de Jehová, a quienes reparan las grietas de la Casa —a los 

carpinteros, maestros y albañiles—, y se pueda comprar madera y piedra de cantería para reparar la 

Casa.  Pero que no se les pida cuentas del dinero cuyo manejo se les confíe, porque ellos proceden con 

honradez.» 

Entonces el sumo sacerdote Hilcías dijo al escriba Safán: «He hallado el libro de la Ley en la casa de 

Jehová.» 

E Hilcías entregó el libro a Safán, quien lo leyó. Luego el escriba Safán se presentó ante el rey y le rindió 

cuentas diciendo: 

—Tus siervos han recogido el dinero que se halló en el Templo y se lo han entregado a los que hacen la 

obra, los que tienen a su cargo el arreglo de la casa de Jehová. 

Asimismo, el escriba Safán declaró al rey: «El sacerdote Hilcías me ha dado un libro.» 

Y Safán lo leyó delante del rey. Cuando el rey escuchó las palabras del libro de la Ley, rasgó sus vestidos. 

 

¿Por qué?, porque ÉL dijo, hemos vivido todo estos años, todo este tiempo sin guardar la Palabra del 

SEÑOR en nuestros corazones. Cuando yo veo a la Iglesia en Brasil; es muy muy triste. Si ustedes ven 

el homosexualismo en Brasil; entonces usted se pregunta así mismo,  ¿Dónde está la luz de CRISTO 

en la Iglesia?  

Te está diciendo que cuando el Rey escuchó las palabras del libro, la Palabra Santa de JEHOVÁ; rasgó 

sus vestimentas porque el Rey estaba muy sorprendido que por todo este tiempo vivieron sus vidas sin 

la Santidad de DIOS. 
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Y no la extrañamos. No extrañamos esa palabra en la Iglesia. Si la Santidad de DIOS falta, NO HAY QUE 

ASOMBRARSE de que haya vestimentas con desnudez en la Iglesia. No hay que asombrarse de la 

idolatría en la Iglesia, No hay que asombrarse de la oscuridad en la Iglesia. 

 

Cuando el Rey escuchó la Palabra Santa del SEÑOR, él dijo: “No puedo creer que hemos vivido por 

todo este tiempo en Belén sin Santidad”. ¨Heeeey¨, ÉL dice que debido a que tú has guardado esa 

Palabra Santa en tu corazón, el SEÑOR; YO te voy a arrebatar, ALELUYA… 

 

 El SEÑOR te está pidiendo que corras a Belén y que anuncies que el MESÍAS viene.  “Sí, dile a Belén 

que el momento para prepararse es ahora, el momento para prepararse es ahora”. 

Tienen que ser como el Rey; que sepan que sin Santidad nadie verá al SEÑOR. Deberían rasgarse las 

vestimentas. “wooow, wooow”, por todo este tiempo vivimos nuestras vidas en Brasil; en la Iglesia, sin 

saber que la Santidad de DIOS está faltando en nuestros corazones.  

ÉL dice que cuando la Santidad de DIOS desaparece de la Iglesia, el diablo entra en la Iglesia. La Iglesia 

comienza a bendecir matrimonios homosexuales, y nadie reprende a las mujeres de cómo se visten con 

faldas cortas, pantalones apretados delante del SEÑOR y frente a ÉL; las mujeres se visten como les da 

la gana. La codicia sexual está en la Iglesia. 

Pero el SEÑOR me ha enviado este día a la ciudad de Belén para dejarle saber a la Iglesia aquí, que: 

la hora para prepararse es AHORA, la hora para ser Santo es AHORA. 

 (La televisión, enfoque en la cámara… mañana vamos a tener un Poderoso Servicio de Sanidad, yo ya 

lo he visto, DIOS ya me ha mostrado muchísimo, hay una gran visitación que viene; pero Por Favor, Por 

Favor, ahora escúchenme). 

Por la Eternidad, la Eternidad, la Eternidad con DIOS, el Reino de DIOS, el Reino de DIOS, después de 

terminar con la tecnología de Brasil, viene la Eternidad, después de que se finalice la riqueza, el dinero 

de Brasil después de que usted termine con el modernismo de Brasil. Esto no depende de la tecnología, 

esto no depende del modernismo de la Iglesia que ÉL tomará, es la Iglesia que ha protegido las Palabras 

Santas del SEÑOR en sus corazones, en sus pechos. 

ÉL dice que la razón por la cual Israel falló, la razón por la cual Judá falló durante el reinado de Josías, 

es porque por muchos años caminaron sin Santidad; sin saber, y el día cuando el libro fue encontrado, 

ese día cuando la palabra de Santidad entró a la Iglesia, y en ese día cuando DIOS les envió la palabra 

de Santidad ellos estaban asombrados, y el Rey rasgó sus vestimentas, sus vestimentas doradas, sus 

ropas con diamantes.  

Preguntaron: ¿Cómo es posible que vivimos todo este tiempo sin la Santidad en nuestras vidas? 

 La Iglesia en Brasil ha vivido todos estos años sin saber que la Santidad está faltando en la Iglesia. ÉL 

dice que usted debe de tener la Santidad de DIOS en su corazón constantemente. ¡El MESÍAS viene!  

Miren esto ahora, escuchen esto, ¿Ven a toda la Iglesia en Brasil?  

Ellos tomaron el mensaje de la Santidad y lo sacaron fuera de la Iglesia. En otras palabras, en español 

dice que, lo tiraron a la basura. Después de esto, lo reemplazaron con otro evangelio, con otro mensaje. 
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Un mensaje dulce en la Iglesia de Brasil debido a que tiraron a la basura; el evangelio de la Santidad de 

DIOS. Ahora en Brasil están predicando otro JESÚS. El JESÚS que no juzga. 

En esta visión cuando el SEÑOR JESÚS se me apareció en la mano derecha del cielo, a mi mano derecha 

del cielo tomó su mano y preparó su Corona dorada, heeey, ahora mismo JESÚS tiene una corona. ÉL 

no puede regresar al Calvario, ALELUYA. ÉL no puede, ÉL no regresa a morir por la Iglesia en Belén, la 

Iglesia en Brasil. Ellos permitieron que la Santidad fuese tirada afuera y también permitieron que el 

modernismo del mundo entrara hacia la Iglesia. Ellos permitieron que el modernismo entrara a la Iglesia 

y cambiara la Salvación cristiana en Brasil. 

Ahora en Brasil prefieren un evangelio dulce, heeey, prefieren el evangelio de la prosperidad. Ellos 

prefieren el evangelio que es moderno y es por esto que con el cristianismo moderno ahora trivializan. 

Trivializaron el pecado en Brasil, hicieron que el pecado luciese como si fuese NADA en Brasil.  

Normalizaron el pecado dentro de la Iglesia, ahora el pecado es normal debido al mundo y al modernismo 

al interior de la Iglesia ahora trivializado.  

 

¿Cómo pueden hacer esto?   

▪ Trivializar la Santidad de JEHOVÁ en Brasil. 

▪ En este momento están predicando otro cielo. 

▪ Es como si estuviesen predicando otro cielo en donde el SEÑOR comprende el pecado.  

▪ Otro cielo donde ellos predican como quieren. 

▪ Otro cielo donde el SEÑOR acepta el pecado. 

▪ Están predicando otro cielo en donde JESÚS no juzga el pecado. 

 

Y en esta visión, después de que ÉL preparó su corona, yo vi donde le traspasaron los clavos en sus 

manos Gloriosas. Yo vi una cinta dorada y luego vi su Vestimenta roja. De este lado así, una manta roja; 

una ropa roja, una túnica roja. Ese es el manto del Juicio de DIOS. Ese es El MESÍAS viniendo a juzgar.  

ÉL dice que hay una identidad para la Iglesia que ÉL toma, que ÉL se lleva. Él dice que esa 

Iglesia es la que ha mantenido la Santidad en su corazón. 

Significa que esa Iglesia ha sido perseguida, ha sido muy perseguida. Perseveraron y vinieron 

muchísimas oportunidades para que ellos rechazaran a JESÚS; pero NO LO HICIERON, y luego dice 

que debido a que usted ha guardado mi Palabra y ha permanecido fielmente, perseveró pacientemente: 

…yo también te tomaré rápidamente… 

1 Tesalonicenses 1:9-10 (RVR) Ellos mismos cuentan de nosotros cómo nos recibisteis y cómo os 
convertisteis de los ídolos a Dios, para servir al Dios vivo y verdadero y esperar de los cielos a su Hijo, 
al cual resucitó de los muertos, a Jesús, quien nos libra de la ira venidera. 
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La Iglesia no está destinada para entrar a la Tribulación, no fue diseñada para la Tribulación. Es horrífica, 

horripilante. El coronavirus el cual yo profeticé en diciembre 1 del año 2015, y lo puse públicamente, tuvo 

su cumplimiento en enero del 2020. Tenía como objetivo darles una ventana pequeñita de lo que es la 

tribulación, estaba destinada para que ustedes pudieran ver qué tan horrendo es y qué tan terrible puede 

ser la tribulación. Prepárense ahora ALELUYA.  

 

1 Tesalonicenses 4:13-18 (RVR) Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que 
duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. Si creemos que Jesús 
murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 

Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado 
hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. El Señor mismo, con voz de mando, 
con voz de arcángel y con trompeta de Dios, descenderá del cielo. Entonces, los muertos en Cristo 
resucitarán primero. Luego nosotros, los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados 
juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el 
Señor.  Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras. 
 

Esta iglesia plantada solamente 3 semanas después de haberles predicado, después de plantar la iglesia, 

se les enseñó la doctrina del pecado y de las consecuencias del pecado. Se les enseñó la doctrina de la 

separación del mundo, se les enseñó la doctrina del ESPÍRITU SANTO y luego también se les enseñó la 

escatología y comenzaron a esperar por JESÚS, comenzaron a esperar por JESÚS como si JESÚS 

estuviese supuesto a regresar en su tiempo. 

 

¿Cuánto más debería usted esperar por JESÚS?,  ¿Cuánto más después de 2000 años usted 

debería estar esperando por JESÚS? 

   

Todos levántense, vamos a recibir al SEÑOR, todos levántense por favor, levanten sus manos. 

Recibamos a JESÚS antes de continuar, levanten sus manos muy alto, muy muy alto y repitan muy 

poderosamente:  

“Poderoso SEÑOR JESÚS, yo me arrepiento esta noche y yo te recibo mi SEÑOR JESÚS, y yo te 
pido JESÚS que perdones mis pecados y establezcas tu palabra de Santidad en mi corazón y me 
prepares JESÚS para la venida del MESÍAS. Ordena mis pasos al reino de DIOS en el poderoso 

NOMBRE DE JESÚS. Soy nacido de nuevo, ALELUYA. Soy nacido de nuevo” 
 

Ahora pueden tomar asiento… 

Yo vi que algunas personas se estaban yendo y yo no quería perderlos. Yo quería primeramente llamar 

a sus almas. Ahora todos fueron cosechados. CRISTO JESÚS nos rescató de la ira venidera. ÉL quiere 

rescatarnos, ÉL quiere rescatarnos de la ira venidera; en otras palabras, está diciendo: “corre a Belén y 

cuando llegues allí grita en el Altar que la Iglesia”. No puedes recibir a JESÚS y luego ser destruido en la 

ira. Pertenecemos al Reino de DIOS, así que tenemos que prepararnos porque el anuncio del MESÍAS 

es que viene y todos deben prepararse.  
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1 Tesalonicenses 4:13-18 (RVR) Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que 
duermen, para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. Si creemos que Jesús 
murió y resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 

Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado 
hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. El Señor mismo, con voz de mando, 
con voz de arcángel y con trompeta de Dios, descenderá del cielo. Entonces, los muertos en Cristo 
resucitarán primero. Luego nosotros, los que vivimos, los que hayamos quedado, seremos arrebatados 
juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos siempre con el 
Señor.  Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras. 
 

En la escritura que anuncia la venida del MESÍAS, ÉL dice “nosotros” significando que esperan que 

JESÚS venga en su tiempo, ALELUYA. Sin embargo, han pasado 2000 años.  

 

¿Cuánto más debería usted estar esperando por JESÚS? 

Dice muy claramente aquí, que: 

 El mensaje del rapto de la Iglesia no es un mensaje del mundo. 

 No es un mensaje de la humanidad, es el mensaje del mismo SEÑOR.  

 

Juan 14:1-4 (RVR) No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed también en mí.  En la casa de mi 
Padre muchas moradas hay; si así no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar lugar para 
vosotros.  Y si me voy y os preparo lugar, vendré otra vez y os tomaré a mí mismo, para que donde yo 
esté, vosotros también estéis. Y sabéis a dónde voy, y sabéis el camino 
 

Dice que ÉL va al PADRE a preparar un lugar para la Iglesia y que regresaría a tomarla, y dice que habrá 

un llamado de trompeta. Yo he escuchado ese llamado. Yo he escuchado ese llamado de esa trompeta, 

y es por eso que yo estoy aquí; porque yo he escuchado ese sonido y suena así: (Por favor detengan el 

teclado. así es como sonará la trompeta) 

 Yo he escuchado esa trompeta, sean muy cuidadosos… 

¨…paparara papa papa papaaaa…¨ 

 

Yo he escuchado el sonido. Ese día llegará. Dice: …que por lo tanto estaremos con el SEÑOR por 

siempre… en otras palabras está diciendo que en el Rapto de esa Iglesia que yo vi, que se fue para 

arriba, estarán la eternidad con JESÚS y nadie nunca más los separará de ÉL. Dice que si JESÚS va al 

cielo; ellos van con ÉL cuando JESÚS regresa en su Segunda Venida a Jerusalén, ellos vienen con ÉL 

cuando JESÚS entra al Reinado Milenial, ellos entran con ÉL cuando JESÚS entra en el ESTADO 

ETERNO. Por lo tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras. Este es un mensaje para 

animarse los unos a los otros para que puedan permanecer firmes ante la persecución de Brasil. Yo he 

visto, yo he venido, yo he visto el Juicio de DIOS viniendo a Brasil.  
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Yo veo un terremoto:  

…los edificios altos caen y uno de ellos se inclina sobre otro edificio… 

Brasil, el SEÑOR está diciendo que tiene que haber un Arrepentimiento Nacional debido al 

homosexualismo en Brasil. El SEÑOR está diciendo que cuando Sodoma y Gomorra cayeron en este 

pecado; el SEÑOR los golpeó. Brasil, Sodoma y Gomorra no celebraron el homosexualismo, pero Brasil 

cada año en San Pablo, en Río de Janeiro, en todas las ciudades de Brasil, ustedes están celebrando el 

orgullo homosexual. Brasil; los noticieros globales reportan que han roto récords con el mayor número de 

desfiles homosexuales. Arrepiéntete Brasil. Tú tienes que organizar un Arrepentimiento Nacional y llamar 

al Presidente, y a todas las Iglesias, Pastores en todo lado y comenzar un Arrepentimiento Nacional. 

En Río de Janeiro ustedes hicieron un carnaval en donde se burlaron de JESÚS. Ustedes se burlaron de 

JESÚS y cuando yo lo vi; yo lloré. En este país ustedes pusieron una figura del diablo y una figura de 

JESÚS; y el diablo golpeaba a JESÚS y ustedes lo celebraron en este país, Brasil! 

 

Ustedes han hecho eso en este país y finalmente el SEÑOR me ha traído; para traer a Brasil a rendir 

cuentas. Dar cuentas de estas responsabilidades.  

El MESÍAS viene, pero el SEÑOR está diciendo:  

Arrepiéntete Brasil,  

Arrepiéntete Brasil,  

Arrepiéntete y aléjate del pecado y recibe a JESÚS Brasil… 

 

Antes de que llegase el virus del zika, yo fui de ciudad en ciudad y dije: Arrepiéntete Brasil, Arrepiéntete 

Brasil, Arrepiéntete Brasil. Cuando no lo hicieron, miren lo que pasó. Pues el SEÑOR me ha enviado aquí 

para anunciar que el Juicio de DIOS viene.  

…Yo veo lagartijas negras, lagartijas negras; y muchas de ellas me estaban mordiendo, me 

estaban comiendo… 

Brasil el MESÍAS viene y dice que por lo tanto alentaos los unos a los otros con estas palabras. Dice que 

nuestra ciudadanía es de los cielos, no está en la tierra, ni en Brasil. En otras palabras; ahora tenemos 

que estar portando las Vestimentas de la Justicia, las Vestimentas de la Santidad. Que cuando nos vean, 

digan: “Woow, la Novia de CRISTO”. 

Pero en este momento, la Iglesia y el mundo están mezclados. No hay diferencia ahora. Y es por esto es 

que DIOS me ha enviado aquí; para anunciar a la Iglesia que el tiempo para prepararse es ahora. ÉL dice 

que deberíamos estar esperando ansiosamente al MESÍAS. Que nuestros ojos estén mirando hacia arriba 

y esperando que ÉL venga a: 

 

➢ Rescatarnos de la tribulación. 

➢ Rescatarnos de la ira venidera. 
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➢ Rescatarnos del Juicio venidero de DIOS. 

 

Esa es la razón por la cual tenemos que estar esperando ansiosamente. ÉL dice que ansiosamente 

tenemos que esperar al MESÍAS, al Salvador del cielo. Es cierto que el MESÍAS está ahora mismo en el 

cielo: 

 

Hechos 1:9-10 (RVR) Y habiendo dicho estas cosas, viéndolo ellos, fue alzado, y lo recibió una nube 
que lo ocultó de sus ojos. Y estando ellos con los ojos puestos en el cielo, entre tanto que él se iba, se 
pusieron junto a ellos dos varones con vestiduras blancas. 

Isaías 63:1-6 (RVR) ¿Quién es este que viene de Edom, de Bosra, con vestidos rojos? ¿Este hermoso 
en su vestido, que marcha en la grandeza de su poder? Yo, el que hablo en justicia, grande para 
salvar. ¿Por qué es rojo tu vestido, y tus ropas como del que ha pisado en lagar?  He pisado yo solo el 
lagar, y de los pueblos nadie había conmigo; los pisé con mi ira, y los hollé con mi furor; y su sangre 
salpicó mis vestidos, y manché todas mis ropas. Porque el día de la venganza está en mi corazón, y el 
año de mis redimidos ha llegado.  Miré, y no había quien ayudara, y me maravillé que no hubiera quien 
sustentase; y me salvó mi brazo, y me sostuvo mi ira. Y con mi ira hollé los pueblos, y los embriagué en 
mi furor, y derramé en tierra su sangre. 
 

ÉL es Poderoso para salvar, es nuestro Salvador viniendo del cielo. Tenemos que esperar por ÉL:  

✓ ¿Por qué?  Porque nos dará cuerpos Gloriosos. 

✓ ¿Por qué?  Porque nos recompensará por haber llevado a muchas personas a JESÚS. 

✓ ¿Por qué? Porque nos dará cuerpos Inmortales. 

✓ ¿Por qué? ¿Por qué deberíamos estar esperándole ansiosamente?  Porque nos dará cuerpos 

incorruptibles.  

✓ ¿Por qué deberíamos estarnos animándonos los unos a los otros con este anuncio? Porque 

este anuncio, esta visión, dice que finalmente la muerte será vencida; ALELUYA. Vamos a tener 

Victoria sobre la muerte, ALELUYA.  

✓ ¿Por qué debería usted esperar por el MESÍAS ansiosamente? Porque viene con 

recompensas, porque viene con tronos para usted. porque usted vencerá la muerte y vencerá el 

pecado. 

Belén, esta es la hora. Yo veo el juicio de DIOS, yo veo un terremoto y yo veo un edificio alto que se 

inclina sobre el otro. Yo veo el Juicio de DIOS. Arrepiéntete Brasil.  

Yo he visto al MESÍAS venir y la Iglesia que ÉL toma. ÉL dice que debido a que has sido fiel, por cuanto 

has sido fiel, Yo también te guardaré de la hora de la prueba, la que viene sobre el mundo entero. No hay 

donde esconderse. 

 

Yo quiero finalizar con lo siguiente. En los días de Noé, había tres tipos de personas:  
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1) Había aquellos que fueron rescatados antes del diluvio, representados por Enoc. Fueron 

arrebatados, raptados y llevados arriba; antes del Juicio.  

2) Hay otro grupo. El que pereció en las inundaciones. Los desobedientes. 

3)  Y este otro grupo que fue preservado al interior de la Tribulación, dentro del diluvio. 

 

Salmo 27:5 (RVR) 

Porque él me esconderá en su tabernáculo en el día del mal; 

Me ocultará en lo reservado de su morada; 

Sobre una roca me pondrá en alto. 
 

La instrucción del SEÑOR ahora para la Iglesia, es que ÉL dice que jamás el SEÑOR tuvo la intención 

de que usted fuese nacido de nuevo; y luego ser destruido en la tribulación, No, para nada. Este es el 

mensaje de amor de JESÚS, este es un mensaje de amor, es un mensaje de amor porque les dice: 

“prepárense” ahora los voy a rescatar; porque dice que toda la tierra será cubierta por la Tribulación, no 

habrá lugar donde esconderse.  

Entonces, ¿Dónde es esto?, ¿Dónde dice que en el día de la Tribulación ÉL me ocultará en el 

tabernáculo y me ocultará en lo reservado de su morada?   

Ese lugar no es en la tierra, ese lugar es arriba…Preparémonos para entrar al Reino de DIOS. Yo he visto 

la Venida del MESÍAS muy claramente.  

Toda la Gloria para CRISTO, ALELUYA. 

Daniel 9:24-27 (RVR) Setenta semanas están determinadas sobre tu pueblo y sobre tu santa ciudad, 
para terminar la prevaricación, y poner fin al pecado, y expiar la iniquidad, para traer la justicia 
perdurable, y sellar la visión y la profecía, y ungir al Santo de los santos.  Sabe, pues, y entiende, que 
desde la salida de la orden para restaurar y edificar a Jerusalén hasta el Mesías Príncipe, habrá siete 
semanas, y sesenta y dos semanas; se volverá a edificar la plaza y el muro en tiempos angustiosos.  Y 
después de las sesenta y dos semanas se quitará la vida al Mesías, mas no por sí; y el pueblo de un 
príncipe que ha de venir destruirá la ciudad y el santuario; y su fin será con inundación, y hasta el fin de 
la guerra durarán las devastaciones.  Y por otra semana confirmará el pacto con muchos; a la mitad de 
la semana hará cesar el sacrificio y la ofrenda. Después con la muchedumbre de las abominaciones 
vendrá el desolador, hasta que venga la consumación, y lo que está determinado se derrame sobre el 
desolador. 
 

 

Daniel estaba orando y la cautividad estaba a punto de finalizar en Babilonia. Él sabía Que DIOS iba a 

liberar a su pueblo.  

¿Cuánto tiempo juzgaría el SEÑOR a su pueblo? Entonces DIOS le dio la respuesta: 70 semanas.  
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La Iglesia no está mencionada. 

 

 ¿SEÑOR, juzgarás a tu pueblo?  Y entonces DIOS le dio la respuesta:  La Iglesia no está mencionada, 

pero dice que después de las 69 semanas; el reloj se detendría, tendría perdón, y EL UNGIDO, EL 

MESÍAS, EL REY, EL SALVADOR, ÉL vendría e iría a la CRUZ, pero en ese tiempo ÉL simplemente iría 

al cielo.  

Él no tomaría el Reino. Luego dice que está la semana 70 para completar el Juicio contra Israel 

Jeremías 30:7 (RVR) 

¡Ay! Será un día terrible, un día sin comparación. 

Será un tiempo de angustia para Jacob, pero será librado de ella. 
 

Dice que, en la angustia de Jacob la Iglesia no estaba, no se intencionó que entrara a la Tribulación. Por 

eso es que yo he venido para advertirles:  ¡Prepárense, Prepárense!  

El Rapto está cerca. La Venida del MESÍAS está cerca, yo he visto la Tribulación, yo he visto terremotos, 

pandemias horribles, son feroces. Los peores coronas. ÉL dice que después de 69 semanas el reloj se 

detuvo y la Iglesia está siendo admitida, y dice que no es para siempre. Pronto el SEÑOR comenzará de 

nuevo el reloj para iniciar la semana 70 de Daniel. 

Romanos 11:25 (RVR) 

Hermanos, quiero que entiendan este misterio para que no se vuelvan presuntuosos. Parte de 
Israel se ha endurecido y así permanecerá hasta que haya entrado la totalidad de los no judíos. 

 

No es para siempre, el MESÍAS viene, la Iglesia no estaba destinada para entrar en la Tribulación. He 

visto la Venida del MESÍAS, pero la Iglesia que ÉL toma: 

• Es Santa. 

• Es una Iglesia Justa. 

No habrá tiempo, la Iglesia será llevada. El anuncio es este, lo estoy dando, no hay más anuncio que 

este, el SEÑOR está diciendo que el mundo, el mundo ha entrado en la Iglesia. 

¡ÉL dice que el diablo es un mentiroso!, él trajo el mundo a la Iglesia en Brasil. Podemos cancelar la 

diferencia entre la Iglesia y el mundo, cancelar, anular la diferencia entre la Iglesia y el mundo. La Sangre 

de JESÚS ha sido derramada por la Iglesia. Solamente la Sangre de JESÚS puede rescatar el alma de 

Brasil, solamente la Sangre de JESÚS puede salvar a Brasil. 

Los Pastores regresemos a la Sangre y a la CRUZ, regresemos a la Iglesia, al evangelio de la Sangre y 

de la CRUZ. 

 ¿Por qué? Porque El MESÍAS viene y solamente su Sangre puede salvar a esta nación. 
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En esta nación; uno de sus senadores más importantes, él vino a mí y me dijo: “Hombre de DIOS, no son 

solamente 3 varones de cinco que son homosexuales, también las mujeres en Brasil” 

Tú tienes que arrepentirte. DIOS te ama. ÉL les dio la lluvia, ÉL les dio alimento, ÉL les dio unas casas y 

hogares donde vivir, ÉL les dio el aire para respirar, Él les dio una familia. Tú no puedes darle de regreso 

a JESÚS el homosexualismo, no puedes agradecerle al construir un país homosexual. Si, ÉL juzgó a 

Sodoma y a Gomorra, ÉL debe juzgar a Brasil a menos de que se arrepientan. Llamen a todos sus líderes 

y díganles que el SEÑOR ha hablado. Díganles que El MESÍAS viene. Díganles que la hora del 

arrepentimiento es AHORA. Díganles que no podemos construir un país homosexual y sobrevivir la ira 

de DIOS. Díganles que no podemos burlarnos de DIOS por darnos lluvia, por darnos alimentos, por 

darnos refugio, por darnos árboles verdes en el Amazonas. No podemos agradecerle al convertirnos en 

homosexuales. Brasil Arrepiéntete, yo he visto el juicio de DIOS que viene. Dios es fiel.  

Si ustedes se arrepienten ÉL avivará a Brasil, yo se los dije, yo vi al SEÑOR que abrió los cielos en esta 

tierra; significando que el SEÑOR prevé un Avivamiento. Prefiere eso, que juzgar a la gente, el SEÑOR 

prefiere el Avivamiento que juzgar a la gente.  

Genesis 18:20-25 (RVR) Entonces Jehová le dijo: Por cuanto el clamor contra Sodoma y Gomorra se 
aumenta más y más, y el pecado de ellos se ha agravado en extremo, descenderé ahora, y veré si han 
consumado su obra según el clamor que ha venido hasta mí; y si no, lo sabré. Y se apartaron de allí los 
varones, y fueron hacia Sodoma; pero Abraham estaba aún delante de Jehová. 

Y se acercó Abraham y dijo: ¿Destruirás también al justo con el impío? Quizá haya cincuenta justos dentro 
de la ciudad: ¿destruirás también y no perdonarás al lugar por amor a los cincuenta justos que estén 
dentro de él? Lejos de ti el hacer tal, que hagas morir al justo con el impío, y que sea el justo tratado como 
el impío; nunca tal hagas. El Juez de toda la tierra, ¿no ha de hacer lo que es justo? 
 

¿El Juez de toda la tierra no ha de hacer lo que es justo?  

Aquí DIOS salvará a este país. ÉL juzgó a este país, si se arrepienten, ÉL los salvará. Yo veo un terremoto 

y un edificio alto se cae y se inclina sobre otro edificio. Todos levántense, nos vamos para casa. 

Comiencen a arrepentirse en sus hogares. Comiencen a arrepentirse con sus hijos. Comiencen a llorar 

delante del SEÑOR en sus hogares. 

Pregúntenle al SEÑOR, pregúntenle al SEÑOR: ¿Qué estamos haciendo SEÑOR, que te está hiriendo 

a ti?  

Yo advertí a Haití y no se arrepintieron, yo fui a Chile, yo advertí a Chile. Fui a Santiago, fui a Valparaíso; 

hasta Concepción que se convirtió en el epicentro del terremoto. Yo advertí a México cuando todos estos 

países no se arrepintieron. El Señor los golpeó muy severamente.  

¡Brasil!, yo escojo el Arrepentimiento, escojo el Avivamiento. Escojamos el Avivamiento.  

Qué reunión tan hermosa aquí. Mañana la Sangre Poderosa de JESÚS fluirá. Hermosa reunión. 

 

 

Yo he regresado a América del Sur y he visto un Avivamiento masivo. 

¡Gracias SEÑOR! 
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ENSEÑANZA 

https://www.youtube.com/watch?v=wYV59D3DAa8&t=13s 
 
 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org 

 laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 

 

https://www.youtube.com/watch?v=wYV59D3DAa8&t=13s
http://arrepienteteypreparaelcamino.org/
https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen
https://s2.radio.co/s73352a1cf/low
http://www.repentandpreparetheway.org/
https://www.jesusislordradio.info/

